

## BANDO MANIFESTACION POR UN TREN DIGNO

Los integrantes del Pacto por el Ferrocarril han convocado una Manifestación POR UN TREN DIGNO que tendrá lugar en Cáceres el día 18-11-2018.

Toda aquella persona que este interesada en asistir a esta Manifestación podrá apuntarse en el Ayuntamiento hasta las 12:00 horas del día 15-11-2018

La salida a la Manifestación será desde la Parada de Autobuses de la Vega a las 10:00 horas.

Almoharín, 12 de noviembre de 2018. La Alcaldesa en funciones Antonia Molina Márquez